

Jahresbericht 2003/2004 der Kommission für Information und Kommunikation

Kaum wurde mir die Leitung der Kommission für *Information & Kommunikation* anlässlich der DV 2003 in die Hände gelegt, galt es einige Veränderungen an die Hand zu nehmen.

Zum einen wurde die Herstellung der *Schachzeitung* neu ausgeschrieben. Damit sollen Mittel für neue und die Verbesserung der bisherigen Kommunikationsmittel freigesetzt werden. Die *Schachzeitung* ist und bleibt das zentrale Medium des SSB. Die *SSB-Agenda* ist seit der Ausgabe 2004 zweisprachig gestaltet, was die Herstellung, die administrative Handhabung und den Versand vereinfacht hat. Die *Homepage des SSB* wurde im Frühjahr 2003 komplett überarbeitet und im Verlauf der letzten Monate weiter ausgebaut.

Ausblick 2004/2005

Auch im kommenden Verbandsjahr gibt es einiges an Arbeit.

Einerseits wird der Funktionsumfang der *Homepage* weiter ausgebaut. Resultaterfassung online, ein neues Portal und SMS-Dienste stehen auf dem Plan.

Die erste *Schweizerische Internet-Schachmeisterschaft* wird im Herbst 2004 durchgeführt, in Zusammenarbeit mit dem Technologiepartner und Sponsor ChessBase. Obwohl die Verwendung eines Online-Schachprogramms von ChessBase empfohlen wird, wird man mit einem kostenlosen Programm teilnehmen können.

Dank

Allen Funktionären und Helfern will ich für die gute Arbeit und das Engagement danken – und deren Familien für das Verständnis. Auch den vielen Sponsoren, Inserenten und Gönnern will ich an dieser Stelle für die Unterstützung danken.



Josef Nemecek
Information & Kommunikation